



Nouvelle réunion périodique de l'Assemblée des évêques orthodoxes de France

Le 18 octobre 2013, l'évêque Nestor de Chersonèse a pris part à la réunion de l'Assemblée des évêques orthodoxes de France, tenue sous la présidence du métropolite Emmanuel de France (Patriarcat de Constantinople) dans les locaux de l'église cathédrale Saint-Stéphane à Paris.

Pendant la réunion, les hiérarques orthodoxes de France ont salué l'évêque Ignatios (El Hochi), nommé métropolite de France, d'Europe occidentale et du sud (Patriarcat d'Antioche). Cette chaire était restée vacante depuis l'élection du métropolite Jean (Yazigui) devenu Primat de l'Église orthodoxe d'Antioche.

Par ailleurs, le même jour, le directeur de la Caisse de retraite pour les représentants des organisations religieuses de France (CAVIMAC) est intervenu devant l'assemblée. M. Jean Dessertaine a répondu aux questions des hiérarques sur les particularités de l'assurance des membres du clergé orthodoxe remplissant leur ministère sur le territoire français.

La prochaine réunion périodique de l'AEOF aura lieu le 15 novembre.